Innenputz in Gebäude A wird aufgebracht

Im Gebäude A laufen nach wie vor Elektro- Heizungsbau-, Lüftungs- und Sanitärinstalltionsarbeiten. Parallel haben die Gipser mit der Aufbringung des Innenputzes begonnen.



Im Gebäude A sind zwischenzeitlich nahezu alle Fenster eingebaut. Das Foyer, bzw. das Windfangelement, das zu einem späteren Zeitpunkt angeliefert wird, wurde deshalb mit Folie und einer Bautür geschlossen, um den Bau "dicht zu kriegen".



Zwar nur Folie, wenn aber der Wind nicht mehr durch die Gänge pfeift, ist es gleich um ein paar Grad wärmer.

Auf dem Dach Flachdach wird die Dämmung eingebaut.



In dieser Woche soll auch der Stahlbau für den Verbindungssteg zwischen Gebäude A und B erfolgen.



Der Kran und die Stahlträger sind schon da. Im Laufe der Woche soll der Steg montiert werden.

In Gebäude B haben die Lüftungsbauer die Arbeit aufgenommen.

La